

# Ministerio pide presidio perpetuo para chofer de micro impactada por el tren

Presidio perpetuo está solicitando el Ministerio de Seguridad Pública en contra del chofer de la micro, que a las 8.00 horas del 1 de septiembre de 2023, fue colisionada por un Biotren frente al cruce Daniel Belmar. La entidad gubernamental es una de las querellantes en contra de Alejo Santander, quien, dentro de poco, enfrentará

juicio por siete homicidios simples, nueve delitos de lesiones simplemente graves, tres lesiones menos graves y un daño calificado, todos en calidad de consumados.

Ayer culminó la audiencia de preparación de juicio oral por el accidente ocurrido en San Pedro de la Paz y ahora el tribunal tiene que remitir el acta al

Tribunal Oral en lo Penal de Concepción, que fijará la fecha del inicio de juicio.

Cabe señalar que en la audiencia, la defensa de Santander solicitó revisar la medida cautelar de prisión preventiva para cambiarla por una menos gravosa. Sin embargo, ésta no fue acogida, por lo que mantiene la privación de libertad del chofer en un

recinto de Gendarmería.

Indicar que el Ministerio Público solicitó penas entre 541 días y 20 años de presidio para el imputado, que trabajaba para la línea San Pedro del Mar. Es considerada, a la fecha, como la peor tragedia dentro de la historia del Biotren y entre los más graves accidentes dentro de la historia ferroviaria de Chile. ☺